



blog. Musiques-Opéra-Danses - 01,04,2014 - François Delétraz

Rafraichissant Don Giovanni à la MC 93

De petits moyens n'empêchent pas de belles réalisations. Ainsi ce *Don Giovanni* à la MC 93. Le spectacle débute par un Mozart qui égrène quelques notes sur son clavecin, puis devient spectateur du drame qu'il vient d'écrire. Dans cette maison de la culture de Bougigny où, en 1989 Peter Sellars secouait l'opéra avec un Don Giovanni mémorable, le metteur en scène Christophe Pertou donne une versionn assagie mais très moderne et très ludique de cette oeuvre. (...) Voir ou revoir Don Juan est donc un exercice salutaire, surtout lorsqu'il est bien chanté. Dans la représentation à laquelle nous avons assisté, Tiago Matos dans le rôle de Don Juan et Andriy Gnatiuk dans celui de Leporello étaient formidables. Bref une belle soirée.